



Facultad de  
Ciencias de la Salud  
y del Deporte - Huesca  
Universidad Zaragoza

# **INFORME DE LA ASIGNATURA TRABAJOS DE FIN DE ESTUDIOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD Y DEL DEPORTE**

**CURSO 2021-2022**

## Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte

En el curso 2021/2022, se matricularon 88 alumnos/as en la asignatura Trabajo Fin de Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.

Durante el desarrollo del Trabajo Fin de Grado, no se registraron incidencias, quejas o reclamaciones.

De los 88 alumnos/as matriculados/as, 58 superaron satisfactoriamente la asignatura, habiendo obtenido las siguientes calificaciones: 10 Aprobados, 30 Notables, 13 Sobresalientes (22,41%) y 5 Matrículas de Honor (8,62%).

Valoración de la asignatura Trabajo Fin de Grado por parte del alumnado: Se obtuvieron 5 respuestas a las encuestas de valoración del Trabajo Fin de Grado por parte del alumnado. La media global recibida por la asignatura es de 4,32 (sobre 5). Teniendo en cuenta la baja tasa de respuesta, no es posible valorar de forma objetiva los aspectos con mayor potencial de mejora.

## Grado en Medicina

La ausencia de datos correspondientes a este nivel académico se debe a la configuración estructural de la oferta educativa en el Campus de Huesca, donde el programa de estudios de Medicina se imparte únicamente hasta el segundo año. Dado que la asignatura en cuestión se integra en el currículo durante el último año del grado, no se dispone de información relevante en este contexto específico.

## Grado Nutrición Humana y Dietética

En el curso 2021/2022, se matricularon 62 alumnos/as en la asignatura Trabajo Fin de Grado del Grado de Nutrición Humana y Dietética.

Durante el desarrollo del Trabajo Fin de Grado, no se registraron incidencias reseñables.

De los 62 alumnos/as matriculados/as, 55 superaron satisfactoriamente la asignatura, habiendo obtenido las siguientes calificaciones: 3 Aprobados, 21 Notables, 24 Sobresalientes y 7 Matrículas de Honor.

Valoración de la asignatura Trabajo Fin de Grado por parte del alumnado: Se obtuvieron 4 respuestas a las encuestas de valoración del Trabajo Fin de Grado por parte del alumnado. La media global recibida por la asignatura es de 4,72 (sobre 5). Teniendo en cuenta la baja tasa de respuesta, no es posible valorar de forma fidedigna los aspectos con mayor potencial de mejora.

## Grado en odontología

En el curso 2021/2022, se matricularon 33 alumnos/as en la asignatura Trabajo Fin de Grado en Odontología.

En el periodo analizado no se ha detectado ninguna anomalía y el desarrollo de la asignatura ha sido correcto.

De los 33 alumnos/as matriculados/as, los 33 superaron satisfactoriamente la asignatura, habiendo obtenido las siguientes calificaciones: 3 Aprobados, 22 Notables, 4 Sobresalientes y 4 Matrículas de Honor.

No se ha detectado ninguna anomalía en el proceso, tampoco en el desarrollo de la asignatura TFG cuya encuesta de satisfacción de este periodo otorga a la misma una puntuación de 4,45. En conclusión, parece que la asignatura se ha desarrollado con normalidad y sin requerir intervenciones específicas, ni acciones complementarias.

# Máster Universitario en Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud

En el curso 2021/2022, se matricularon 9 alumnos/as en la asignatura Máster Universitario en Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud.

En el periodo analizado no se ha detectado ninguna anomalía y el desarrollo de la asignatura ha sido correcto.

De los 9 alumnos/as matriculados/as, 7 superaron satisfactoriamente la asignatura y 2 no se presentaron. Las calificaciones fueron las siguientes: 1 Aprobados, 4 Notables y 2 Sobresalientes.

No se ha detectado ninguna anomalía en el proceso, tampoco en el desarrollo de la asignatura TFM. No constan encuestas de satisfacción de este periodo, tampoco quejas ni reclamaciones. En conclusión, parece que la asignatura se ha desarrollado con normalidad y sin requerir intervenciones específicas, ni acciones complementarias.